



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse la práctica, difusión y apoye el deporte denominado tchokball, un juego de equipo que se juega bajo techo y desarrollado en los años setenta con el objetivo de la construcción de una sociedad armoniosa y que cuenta con la Asociación Argentina del mencionado deporte y con un importante desarrollo en Cañada de Gómez, cabecera del departamento Iriondo.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El Tchoukball es un deporte de equipo que se juega bajo techo, desarrollado en los años 1970 por el biólogo suizo Hermann Brandt, quien creía que: «El objetivo de las actividades físicas humanas no es ser campeones, sino contribuir a la construcción de una sociedad armoniosa». Su objetivo era desarrollar un deporte de equipo que no implicara heridas graves como las que ocurren en otros deportes.

El Tchoukball se ha convertido en un deporte internacional, jugado en Taiwán, Reino Unido, Suiza, India, Japón, Canadá, Brasil, Estados Unidos, Italia, Argentina, Perú, Uruguay, Colombia, México y Chile. Es regulado por la Federación Internacional de Tchoukball (FITB), fundada en 1971.

En Argentina existe la Asociación de Tchoukball Argentino y la Liga Regional de Tchoukball se juega íntegramente en Entre Ríos desde 2017.

En Cañada de Gómez se practica a partir de la iniciativa del Profesor de Educación Física Facundo Ludueña y desde fines de 2021 se retomó la actividad en el playón de Colon y Avellaneda. Hoy hay más de quince jugadores y jugadoras que tenemos el apoyo del club América que se están preparando para jugar la Liga Regional. Ya funciona la Sub Comisión de Tchoukball que tiene como Presidente a Facundo Ludueña y a Mauricio Cocchiarella como delegado ante la Liga Regional.

“Solicitamos se declare de interés provincial la práctica de este deporte en la ciudad para así poder difundirlo a fin de que esta disciplina siga creciendo y poder sumar jugadores y jugadoras para las categorías que se están formando: Juvenil sub 15 mixto, Mayores Masculino, Mayores Femenino y Máster Mixto (más de 40 años). Se debe tener en cuenta también que este es un mojón en el crecimiento del deporte en la ciudad ya que América será el primer club no solo de Cañada de Gómez sino de la provincia de Santa Fe en tener un equipo en el llamado “deporte de la paz””, dicen los difusores del deporte.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.